

Vorlesewettbewerb

der Berliner UNESCO-Schulen

am 11.04.2024

Wie in jedem Jahr kürten wir unsere Teilnehmenden bereits im Januar – im Rahmen unseres alljährlichen schulinternen Vorlesewettbewerbs der siebenten Klassen. Die Wahl unserer wunderbaren Jury fiel auf Luis (7b) und Emil (7e), die sich nach ihrem Sieg direkt auf das nächste Lese-Highlight vorbereiteten: den UNESCO-Vorlesewettbewerb am 11. April 2024 im Besucherzentrum der „Gedenkstätte Berliner Mauer“.

Das Thema des diesjährigen Wettbewerbs lautete „Liebe und/oder Freundschaft“. Luis ging mit einer berührenden, aber auch sehr witzigen Geschichte über vier Freunde ins Rennen, die in einer Zombie-Apokalypse verschiedenste Abenteuer bestehen müssen und dabei lernen, dass Freundschaft auch immer eine Form von Liebe ist („Jack, der Monsterschreck, und die Zombie-Party“ von Max Brallier). Emil widmete sich einer „magischen“ Klasse, die nach und nach versteht, dass gegenseitige Unterstützung und Zusammenhalt zu einer wunderbaren Freundschaft führt („Die Schule der magischen Tiere – Nass und nasser“ von Margit Auer).

Aufmerksam hörte sich die Jury die vielen Geschichten der Lesenden an und musste schließlich, nach einer zweiten Runde, in der es galt, einen Fremdtext zu lesen, zu einem Urteil kommen. Die Konkurrenz war außerordentlich stark, sodass wir die Entscheidung der Jury verstehen und den diesjährigen Gewinner*innen ihren Sieg sehr gönnen. Nichtsdestotrotz hat uns das Vorlesen unserer beiden neuen **LeseProfis** besonders berührt und begeistert. Für uns sind sie ganz klar die Sieger der Herzen! Wir sind mächtig stolz und freuen uns auf all die kommenden **LeseProfi**-Aktionen mit Luis und Emil!

